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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第６回庁議 

日   時 令和３年６月１６日（水） 午後２時００分から午後２時３０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】       

(1) 新型コロナワクチン接種の進捗状況等について（健康部） 

【その他】 

(1) 市内全域でデジタル・ディバイド解消のためのスマホ講座の 

実施についてについて（未来創造部） 

【報告事項】 

(1) 新型コロナワクチン接種の進捗状況等について（健康部） 

健康部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 新型コロナワクチン接種の進捗状況等について（健康部） 

《市長》 

接種率について、マスコミが報道している比率は対希望者比なのか、それとも対人口

比なのか。 

 

《健康部長》 

対人口比であると考える。本市でいうと、現状、44.9％である。 

 

《市長》 

そうであれば、本市の接種率は高いと考えられる。また、前回報告時から予約率が上昇

しているが、これは、これまで情報が届かなかった市民が多いのか、周りの様子を見て

接種することを決めた市民が多いのか、どのように考えるか。 

 

《健康部長》 

情報が届いていなかったとは考えにくく、口コミなど、周りの様子を見て判断したも

のと考える。また、開始当初に比べ、予約枠に余裕が出たことも要因かもしれない。 

 

《市長》 

未だ約 1 万人の市民が 2 回目の接種予約を行っていないということは、8 月以降の接

種で良いと考えているということか。 

 

《健康部長》 

現状、１回のみの予約者については、１回目の接種時期によって、７月上中旬に２回目

の予約を取るべき方と、７月１２日以降に２回目の予約を取るべき方がバッティングし
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ないよう、時間差を置いて勧奨していきたいと考えている。今週中には、７月１２日以

降に２回目の予約を取るべき方へのフォローをしていきたいと考えている。 

 

《市長》 

勧奨はがきの文面は、後ほど私に見せていただきたい。 

 

《健康部長》 

 承知した。 

 

《市長》 

現状、週あたりの接種可能件数はどのくらいか。 

 

《健康部長》 

多い週では２万回ほどである。 

 

【その他】 

(1) 市内全域でデジタル・ディバイド解消のためのスマホ講座の実施について 

 (未来創造部) 

未来創造部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 市内全域でデジタル・ディバイド解消のためのスマホ講座の実施について 

 (未来創造部) 

《会計管理者》 

 １点確認だが、資料に記載のある「総務省補助事業の第一次公募採択団体」に前橋市は

入っているということか。 

 

《デジタル政策担当部長》 

今回、全２９団体が採択されており、その中の１団体としてＮＰＯ法人教育支援協会北

関東と前橋市が採択を受けているということである。 

 

《教育長》 

現在、公民館についてはホール等であれば Wi-Fi の利用ができるが、教室等、館内全体

で Wi-Fi を利用できないという現状があり、助成金に余りがあるようであれば、活用でき

るか。 

 

《デジタル政策担当部長》 

今回の助成金は、デジタル・ディバイドを解消するための講座等を対象としており、ハ

ード設備へは使用することができない。対象経費の印刷費等に使用させていただく。 

 

《市長》 
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それは、国の補助を待たずして実施するべきであるとも考える。 

以 上  

 

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

 ６月２９日（火） 午前８時４５分 庁議室 

 ７月１３日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ７月２７日（火） 午前９時００分 庁議室 

６月の定例記者会見は、２５日（金）午後２時００分から 

７月の定例記者会見は、１６日（金）午後２時００分から 

７月の定例記者会見は、２７日（火）午後２時００分から開催します。 

 


